

KURS FAHRRADSTADT

Große Verkehrswende-Demo Elbchaussee wird Fahrradstraße!

zwischen Rathaus Altona & Hohenzollernring

Sonntag, 14.4., 14 Uhr, Klopstockplatz



Elbchaussee:
Zukunft sieht anders
aus!

Da geht mehr!

Die Elbchaussee wird neu - leider wird sie nach den Plänen des Senats dabei nicht im neuen Mobilitätszeitalter ankommen, sondern weiterhin eine stark befahrene Straße bleiben.

Im Bürgerbeteiligungsverfahren wurden sehr deutliche und mehrheitliche Wünsche insbesondere für gute und sichere Radwege sowie Tempo 30 gefordert. Nach Äußerungen des zuständigen Landesbetriebes Straßen, Brücken, Gewässer (LSBG) sehen wir davon vor allem im östlichen Abschnitt absolut nichts berücksichtigt! So bitte nicht mit uns!

Deshalb gehen wir um 14:30 Uhr zusammen mit der Initiative "Reine!Luft!Altona" auf diese Straße, um dem Verkehrswahnsinn vorzubeugen, so lange es noch geht!

**Für Klimaschutz und
eine neue Elbchaussee
jenseits des Autozeitalters!**

mehr zum Hintergrund:



Reine ! Luft! Altona!

